
第１回 学校運営協議会

本日、今年度第１回目の学校運営協

議会を行いました。２名の委員の方の

ご都合がつきませんでした。少々遅く

なりましたが、本年度の学校経営方針、

年間行事の報告と確認を中心にご意見

等をいただきました。学校・地域・そ

してＰＴＡをつなぐ貴重な場ですか

ら、有意義な活動にしていきたいです。

２年はタブレットで、ミニトマトの撮影と記録です。実が少しずつ赤くなっています。食べ

てみた子もいるようで、「どう、おいしかった」ときくと「うん、あまかったよ」とニコニコ

返事がありました。

昨日６年の社会科見学で学校にはいませんでしたが、１，２年もプールに入ることができた

と報告がありました。出がけに２年生と「校長先生、今日はプールに入れるかな」「寒いんじ

ゃないの」「えーっ、平気だもん」これで、すべての学年が最低１回はプールに入ることがで

きました。よかったです。

今日は３，４校時に、５年が入っています。八ヶ岳パワーは健在です。
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